

信太中学校だより

自律…自ら考え、学び、判断し、行動する自主性のあるたくましい生徒の育成
 努力…努力の過程を大切に、最後までやり抜くねばり強い生徒の育成
 誠実…自他の人格を尊重し、友情や人間愛によって支えあう優しい生徒集団の育成



令和6年2月号



「日々感謝！ 1日1日を大切に！」

校長 坂井庸一郎

年が明けてひと月が経ちますが、年始に起きた能登半島地震により甚大な被害と復旧作業の遅れによる被災された方々の多大な負担や生活が大変危惧されます。一日も早い復興・復旧とともに、改めてお亡くなりになられた方々に心よりご冥福をお祈りするとともに、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

今、目の前にあることが何事も当たり前ではなく、何気ない毎日に日々感謝し、1日1日を、毎日の生活を、家族、友達・仲間、周りの人々を、そして何より命を大切にしてほしいと思います。

話は変わりますが、はやいもので1月も終わり、2月も他の月よりも短いため、気が付けば1月と同様にあっという間に過ぎてしまったように感じると思います。何事にも目的や目標をしっかりと持って1日1日を大切に過ごしてほしいと思います。1月号でも書きましたが、今年度のまとめとして、また来年度につながるように毎日の学校生活を過ごしてほしいと思います。

1月11日に、PTAの役員のみなさんが本校のトイレ掃除をしてくださいました。朝から昼まで長い時間をかけて丁寧に隅々まで掃除をしてくださいました。生徒のみなさんに気持ちよく、少しでもきれいな状態でトイレを使ってもらいたいとの思いから、3学期が始まる時期に合わせて、年始のお忙しい中、トイレ掃除をしてくださいました。みんなが使う大切なものであると同時に、保護者の方々を代表してみなさんのためにトイレ掃除をくださったPTAの役員さんの思いをしっかりと受け止めて、今以上にきれいにかつ丁寧に使ってほしいと思います。あわせてもちろんですが絶対にトイレ内のものを壊さないように使い方等への注意もお願いします。

3年生は卒業テストや面接練習も終わり、私学入試に向けてラストスパートの時期だと思えます。入試で自分の持っている力を出し切れるよう精一杯取り組んでください。

2年生は校外学習があります。神戸市の人と防災未来センターで阪神淡路大震災の震災学習と多文化交流の体験学習をします。震災や災害に備えてしっかりと学習してきてください。

1年生は先日、職業講話がありました。8講座に分かれて、各講師の先生方からそれぞれの職業のお話を聴かせていただき、また講座ごとでいろいろな体験をさせていただきました。キャリア教育の一環として今後の進路選択のきっかけとして活かしてほしいと思います。

また各小学校6年生の新生入生に向けて体験授業がありました。7つの授業と部活動をそれぞれ

体験してくれました。みなさん積極的にかつ元気に取り組んでくれていました。4月が楽しみです。あと約2か月、みなさんそれぞれの置かれている状況や立場は異なるとは思いますが、そのなかで1日1日悔いの残らぬよう精一杯がんばっていきましょう!!期待し、応援しています!!

日	曜	2月行事	給
1	木	45分、特別選抜懇談、⑥2年事前指導	○
2	金	45分、特別選抜懇談、2年校外学習(①事前学習@体育館)	○
3	土		
4	日		
5	月		○
6	火	SC	○
7	水	あいさつ運動(赤)	○
8	木		○
9	金	おはよう大作戦、アラート、1,2年実力テスト、⑥3年事前指導	○
10	土	私立入試	
11	日	私立入試、建国記念日	
12	月	振替休日	
13	火	SC	○
14	水	あいさつ運動(黄)、特別選抜出願	○
15	木	45分、特別選抜出願	○
16	金	45分	○
17	土		
18	日		
19	月	45分、一般選抜懇談、放:特別選抜事前指導	○
20	火	45分、SC、特別選抜入試、各種委員会(最終)	○
21	水	45分、あいさつ運動(黄)、特別選抜入試、一般選抜懇談	○
22	木	45分、一般選抜懇談	○
23	金	天皇誕生日	
24	土		
25	日		
26	月	45分、一般選抜懇談	○
27	火	SC	○
28	水	学年末テスト	✖
29	木	学年末テスト、特別選抜発表	✖

「信太中学校ブログ 笑顔と思いやりあふれる信中に！」を公開しています。

「信太中学校ブログ
笑顔と思いやりあふれる信中に！」
日々の子どもの様子を
ご覧ください。



「信太中学校
ホームページ」
学校だよりをカラーで
ご覧ください。

